

PARTIDO VERDE

Aplauden reforma para enfrentar crisis hídrica

comunidad@gimm.com.mx

DE LA REDACCIÓN

El coordinador de la Alianza Verde en el Congreso de la Ciudad de México, Javier Ramos Franco, celebró la aprobación de una reforma constitucional destinada a enfrentar la crisis del agua en la capital.

Con ella, destacó el diputado local, se incentivará la instalación de sistemas de captación de agua de lluvia en viviendas y escuelas que carecen de acceso a infraestructura hidráulica.

Ramos Franco recordó que, desde marzo de 2022, el Partido Verde había propuesto la generalización de la cosecha de agua de lluvia en toda la ciudad.

Sin embargo, lamentó que la medida se haya focalizado en determinadas zonas, por lo que urgió a implementarla en toda la capital del país, incluyendo edificios públicos y privados.

“Creemos firmemente que el reciclaje de agua también ayudaría a combatir esta problemática, tal como ahora ya lo dirá la Constitución”, mencionó.

Martí Batres, jefe de Gobierno, dijo que la reforma establece que el servicio de agua, al ser un derecho fundamental, no podrá ser privatizado.



Foto: Especial

El diputado Javier Ramos Franco destacó la instalación de sistemas de captación de lluvia, que incluye la reforma avalada.

